



Nación

Joaquín Guzmán López, hijo de El Chapo, admite el secuestro de Ismael Zambada como parte de su intento por mostrar cooperación con el gobierno de EU





TOCARÁN LOS ÁNGELES **AZULES EN LA PLAZA DE** TOROS 'LA MÉXICO'

Por primera vez, los oriundos de Iztapalapa se presentarán en este icónico recinto el próximo 6 de junio, según reveló OCESA en un comunicado de prensa.

Presidirá Javier organismo de las Ciudades Capitales



Ponen primera piedra de hospital de primer mundo

Se fortalecerá la infraestructura de salud en Múzquiz con el Hospital Muzquiseki

EN EL NIVEL BÁSICO

Aumentan denuncias falsas de acoso sexual

Y extorsionan a docentes

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- En lo que va del año, la Región Laguna ha registrado al menos 15 denuncias falsas de acoso sexual interpuestas por alumnas de primaria y secundaria, informó Arturo Díaz, Secretario general de la Sección 35 del SNTE.

El dirigente magisterial advirtió que este problema se ha extendido también a otras zonas del estado y que, en algunos casos, las acusaciones se utilizan como mecanismo de extorsión contra los docentes.

Díaz explicó que esta modalidad se suma a otros tipos de agresiones hacia maestros, como ataques físicos. Señaló que hay situaciones en las que los alumnos, incluso con apoyo de sus padres, presentan denuncias sin fundamento y posteriormente visitan las casas de los docentes para exigir dinero a cambio de reti-

"Son acusaciones sin sustento y se han incrementado. Es importante solicitar una iniciativa



Arturo Díaz, Secretario general de la Sección 35 del SNTE.

para que también se sancionen las denuncias falsas, porque no se puede permitir que se señale a alguien sin pruebas", afirmó.

Asimismo, pidió a las autoridades que, antes de iniciar cualquier procedimiento, se realicen investigaciones pertinentes y exhaustivas para evitar que inocentes sean castigados o señalados públicamente.

El Secretario General subrayó que las redes sociales han amplificado esta problemática, pues los estudiantes utilizan estas plataformas para difundir las acusaciones, lo que provoca un juicio social previo incluso antes de que exista un dictamen oficial.

LOCAL / PÁG. 2

La agenda contemplará comités temáticos. plataforma nacional de prácticas exitosas, hubs para inversión y alianzas

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, presidirá a partir de 2026 la Asociación de Ciudades Capitales de México, desde donde impulsará acciones enfocadas al desarrollo de las ciudades en coordinación entre los 3 órdenes de gobierno.

Este logro para Saltillo se dio a invitación de alcaldes y alcaldesas de todas las regiones del país, quienes convocaron a Díaz González para encabezar la organización.

En ese marco, el alcalde destacó que asumirá la presidencia nacional de la Asociación con una agenda propositiva y centrada en el desarrollo integral de las ciudades capitales, a través de la innovación pública, fortalecimiento municipal, coordinación institucional



@periodico_lavoz



y competitividad regional.

"No será un organismo de contraste, ni una plataforma de debate político, la gente no quiere vernos discutir; quiere vernos trabajar. Por eso agradezco la confianza a cada una y a cada uno de los alcaldes y alcaldesas que conforman esta Asociación, de la cual, nuestro gobernador Manolo Jiménez Salinas, es socio fundador y miembro honorario". refirió.

La Asociación de Ciudades Capitales nació en el año 2022 como un espacio técnico, plural y serio que reúne a diversas ciudades capitales del país para

intercambiar experiencias exitosas, fortalecer la gestión municipal, coordinar iniciativas v establecer interlocución directa con el Gobierno Federal, el Congreso de la Unión y la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El alcalde de Saltillo mencionó que desde la Asociación de Ciudades Capitales de México, impulsará acciones enfocadas al desarrollo de las ciudades como la transferencia de prácticas exitosas, la consolidación de hubs de nearshoring, polos de innovación y tecnología, vinculación transfronteriza y la

cooperación para atracción de inversiones.

"Desarrollaremos una agenda conformada por mecanismos como la creación de comités temáticos, una plataforma nacional de prácticas exitosas, añadir esquema de hubs para inversión y alianzas con universidades, organismos internacionales y el sector privado", mencionó.

Javier Díaz señaló que el Comité Ejecutivo Nacional estará integrado desde la pluralidad y el trabajo en equipo, sin colores ni distinciones partidistas.

LOCAL / PÁG. 2





@periodico lavoz

TIENEN OBRAS SIN SUPERVISIÓN

Revisarán 294 escuelas

/PeriodicoLaVozMX

Del programa federal La Escuela es Nuestra

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El

Director del Instituto Coahuilense de la Infraestructura Física Educativa (ICIFED), Julio Long Hernández, informó que el organismo inició un proceso de supervisión integral de las obras realizadas con recursos del programa federal La Escuela es Nuestra, con el objetivo de prevenir riesgos como el registrado recientemente en San Pedro de las Colonias, donde un niño de 6 años perdió la vida al desplomarse parte de una techumbre que no contaba con supervisión especializada.



Long Hernández también reveló que apenas hace dos semanas el ICIFED recibió la base de datos federal para conocer dónde se están llevando a cabo las obras en Coahuila.

Long Hernández explicó que las revisiones se enfocarán en las obras mayores, especialmente las aulas didácticas, techos estructurales y bardas perimetrales, al ser las que implican mayores riesgos. En total, 294 obras en todo el estado serán verificadas.

"Estamos llevando a cabo mesas de diálogo con la Secretaría del Bienestar y

La Escuela es Nuestra para armar una ruta de visitas físicas directamente a las escuelas, revisar si cumplen o no con las especificaciones técnicas y emitir los dictámenes correspondientes. Esto permitirá que padres de familia y contratistas cumplan con la normativa", detalló.

El titular del ICIFED señaló que es recomendable que los recursos federales se destinen prioritariamente a trabajos de rehabilitación, pues las obras estructurales, como la construcción de techumbres, requieren estudios y requisitos técnicos específicos.

En el caso de las techumbres, dijo, se deben presentar estudios de mecánica de suelos, cálculo estructural, director responsable de obra, carta responsiva, así como planos técnicos profesionales.

Tan solo los estudios preliminares pueden costar alrededor de 90 mil pesos, según lo establecido en las normas oficiales mexicanas del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa.

LOCAL / PÁG.2

